

Fecha: 14-05-2025
 Medio: El Informador
 Supl.: El Informador
 Tipo: Noticia general
 Título: CONADI abrió postulaciones para financiar estudios de postgrado a jóvenes mapuche de la Araucanía

Pág. : 3
 Cm2: 486,2

Tiraje: 1.400
 Lectoría: 4.200
 Favorabilidad: No Definida

CONADI abrió postulaciones para financiar estudios de postgrado a jóvenes mapuche de la Araucanía



El beneficio financiado por la Unidad de Cultura y Educación de la Subdirección Sur de CONADI está orientado a técnicos y profesionales que se encuentren cursando estudios de especialización y es complementario con las becas que otorga el Ministerio de Educación.

Con la finalidad de dar una mejor calidad de vida para los hijos de familias mapuches en La Araucanía, la Corporación Nacional de Desarrollo Indígena, CONADI, lanzó un concurso público regional para profesionales y técnicos mapuche que se encuentren matriculados en alguna Universidad de la región. El beneficio financiado por la

Subdirección Nacional Sur está orientado a técnicos y profesionales que se encuentren cursando estudios de especialización, postgrado o diplomados.

Para los jóvenes indígenas que se encuentren cursando estudios de Magister, el subsidio puede llegar a un monto de un millón 200 mil pesos como máximo.

Mario Sepúlveda, Subdirector Nacional Sur de CONADI, señaló que "hemos querido apoyar a aquellas personas que han querido seguir perfeccionándose y profesionalizándose respecto de sus carreras, tanto a nivel de pregrado como postgrado. El objetivo del concurso es aportar en su calidad de

vida y de sus familias, ya que, la mayoría es primera generación que puede optar a estudios de perfeccionamiento. Muchos de estos jóvenes han vivido en Hogares Estudiantiles Mapuche vieniendo de territorios lejanos a Temuco".

Cientista Político

El joven mapuche Tomás Huanquil Vega, de profesión científico político y Licenciado en Ciencia Política de la Universidad Católica de Temuco, cursó el Magíster en Gobierno y Asuntos Públicos apoyado por Conadi, desde su experiencia profesional pudo desarrollar apoyo a comunidades y asociaciones indígenas, desde la formulación de proyectos hasta la capacitación de dirigentes, como también en proyectos de divulgación científica y preservación cultural, donde ha podido contribuir a la valoración y protección de su patrimonio ancestral.

Tomas Huanquil manifestó que "obtener este tipo de beneficios fue muy importante para mí, principalmente por este aporte que queremos dar como magíster en asuntos públicos a la región de vuelta a los territorios de donde somos originarios".

Cabe mencionar que este aporte busca la formación de

capital humano indígena en aspectos estratégicos del conocimiento y la técnica, que contribuya a crear una sociedad multicultural, entregando un subsidio en el arancel de entre un 50% a un 80%.

La postulación para estos subsidios de especialización, se debe realizar en el sitio

web www.conadi.gob.cl hasta el 27 de mayo del presente año, para consultas y mayores detalles se puede enviar un mail al correo electrónico jgarrido@conadi.gov.cl o consultar directamente en las oficinas de la Subdirección Nacional Sur de Conadi en Temuco.



CURSO MAPUZUNGUN KALLFÜLEMU

¿Quieres aprender mapuzungun?

¡Esta es tu oportunidad!



¡Mari Mari!

Chumleymí am?

Ibari Ibari! Lameyngue!

txemolen, eymí kay?

CURSO NIVEL INICIAL A1.

Para quienes ya cuentan con conocimientos básicos previos y desean seguir profundizando en la lengua.

Inscríbete en nuestro **CURSO GRATUITO** con el acompañamiento de un equipo que estará contigo en cada paso! Para más información o **Inscripciones, contáctanos al +56 9 7855 2911 o escribe a mapuzungun@munisaavedra.cl**

Lugar: Biblioteca municipal Pto. Dominguez